
 

 

◇保護者からの感想 

 

 

 

 

 

 この塾に参加させるにあたり普段の生活では学べない事を身につけてくれたら…と思って

いました。 

 帰宅した彼の話を聞くと私が想像していた以上の経験をしてきたことが窺えました。普段、

テレビの先でしか見る事のない一流の講師陣の話を聞き、全国から集まった、自分より遥か

に優秀な高校生と互いに鼓舞することによって、彼自身、大きく成長したようです。 

 また、塾で出会った仲間と、その後も繋がっているとの事なので、塾の期間だけでなく、

その後も影響し合って成長していく姿が楽しみです。思った以上の成果が得られた大変意義

のある時間でした。 

 講師や関係者の皆様、どうもありがとうございました。5 類になったとはいえまだコロナ

が蔓延している中での実施は難しい事もあったかと思いますが、開催頂き感謝しております。 

本人からリーダー塾に参加したいとの申し出あり、2 週間という長期間、みっちりとスケ

ジューリングされており大丈夫だろうか、付いて行けるだろうかと多少の不安はありました

が、折角の機会で次回参加出来るとも限らないので了承致しました。 

オンラインでの事前研修を傍から聞いておりましたが、うちの子が「将来どうしたいかま

だ決まっていません」と言っている中でしっかりとした考えを持って参加されている方も多

く、そういった中での研修はきっといい刺激になるだろうと思っていました。 

研修途中でコロナに感染していくつかの研修を受けられなかったらしい事は少し残念です

が、思ったよりも早く復帰出来たようなので良かったです。研修を終えて戻ってきて、研修

内容がどれだけ身についているかはまだ分かりませんが、きっと今回の経験が生きて来るは

ずだと思っております。 

 この度は、リーダー養成塾に参加させていただきありがとうございました。 

子供から「リーダー養成塾に参加したい。」と言われた時は突然だったので驚きましたが、

本人の強い意志と失敗を恐れずにチャレンジしたいという子供の意見を尊重し、私も応援し

ようと決めました。塾の期間中は連絡も取れず毎日心配していましたが、帰って来た時はと

てもイキイキした表情で「楽しかったー！」との第一声で、充実した時間を過ごせた事に私

も安心しました。何よりも、素晴らしい仲間との出会いが大きかった様です。そして、自立

しつつある子供の成長も感じることができました。２週間という期間ではありますが、親元

を離れて生活することは親子にとって良い経験となりました。また、この塾に参加したこと

により視野が広がり、自分の目標も以前より高まった様子です。 

国内外の様々な分野で御活躍されている講師の貴重なお話を拝聴してとても勉強になった

こと、全国から集まる高校生からたくさん刺激を受けたこと、素晴らしい仲間との出会いな

ど、一生忘れられない素晴しい経験となったと聞きました。この様な機会を与えてくださっ

た事に感謝の気持ちで一杯です。開催してくださった事務局の方々や、関わってくださった

全ての方々に心から感謝申し上げます。養成塾で学んだことや経験したことを忘れず、社会

のお役に立てるよう夢に向かって歩んでもらえたらと願います。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 リーダー塾に参加する前は将来についての迷いがある様子でした。 

しかし、講師の方々の貴重なお話と志高い同世代の子達から大きな刺激を受け、将来のビジ 

ョンが明確になったように思えます。 

卒塾後、自ら挑戦したいとおもうことを見つけ、既にそこに向かい動き出しているようで

す。また、講義や仲間と過ごした時間の中で、今までいかに狭い範囲で物事をとらえていた

のか、どれだけ無駄な時間を過ごしていたのかを気付かされたようです。 

リーダー塾は娘にとって、新たな多くの学びを得て、かけがえのない仲間と出会い切磋琢

磨し、今の自分を見つめなおす本当に実りある 2 週間だったのではないかと思います。参加

させていただけたことに心より感謝致します。有難うございました。 

 次世代リーダー塾に参加をさせていただき、ありがとうございました。 

 ２週間家族と離れて生活をすること自体が生まれて初めての経験だったので、親としては

心配もありましたが、帰ってきた時の表情から、充実した２週間を送れたことが分かり、安

心しました。 

 ２週間、仲間と一緒に話し合ったり、いろいろな方のお話を聞かせていただいたりするこ

とができ、見聞を広めることができました。また、志をもった仲間との生活の中で、「自分

もチャレンジしてみたい。」という思いを強くもつことができたようです。 

 塾から帰った後も、２週間共に過ごした仲間とは連絡を取り合い、これからの自分につい

て考えることが多くなったように思います。ここでできた仲間と、今後も励まし合いながら

た、自分のやりたいことにどんどん挑戦していって欲しいなと思います。貴重な体験ができ

た２週間、お世話になりありがとうございました。 

 養成塾に参加させていただき、子どもが成長したと感じる点は３つあります。 

 まず１つ目に、かけがえのない仲間ができたことです。２４時間一緒に過ごす共同生活の

中で、時には意見をぶつけ合いながら、お互いの良さを認め合い、解決方法を探す中で、絆

が深まったようです。 

 ２つ目に視野が広がったことです。１つの物事に対して、多角的に考えることが増えてい

るように感じます。また、私たちを含め、たくさんの人に意見を求めることも増え、いろい

ろなものの見方や考え方を学ぼうとしているようです。親子の会話も増え、話し合いをする

中で、お互いの考え方をより深く理解し合えるようになってきています。 

 最後に、主体的に行動しようとする力が身についたことです。「やりたい」ことはたくさ

んあっても、なかなか行動に移せないところがありましたが、養成塾から帰宅後は、自ら行

動することが増えたように感じます。 

 今回学んだことを活かして、本人は新しいチャレンジを始めたようです。保護者として見

守っていきたいと思います。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。 



 

 

 

 高校に入学し、思った以上に忙しいスケジュールに疲れてしまい、高３の夏を迎えた次第

でした。学校に気持ちが向かない、やや停滞していた背中を押し、本人も参加したいという

思いをもって申し込みました。書類準備、持ち物準備は大変でしたが、２週間過ごし、本当

に大きく成長して戻ってきました。学んだこと、出会った仲間のことをたくさん話してくれ

ました。なぜか分かりませんが、「ありがとう。」という言葉が増えました。年齢も都道府

県も超えて、仲間と出会えた喜びは計り知れません。また、アクションを起こせば、同じ志

をもつ仲間と出会えるということが分かったことも、娘にとって大きな財産となったと思い

ます。 

 これは、中学生の時に「ぎふリーダー立志養成塾」に参加し、岐阜県内の同世代の仲間と

出会う喜びを実感できたことがベースになり、娘の気持ちを後押ししたと思っています。私

達はつい周りの環境が全てだと思いがちですが、リアルではもちろんのこと、オンラインで

世界中の誰とでも出会うことができます。私自身も既存の人間関係にとどまらず、人との出

会いを大切に、学び続けていきたいです。そして、これからも娘が、この２週間の経験を糧

に、自分らしく、よりよく生きていきたいという気持ちを大切にしていってほしいです。 


